

Le Bulletin mensuel sur les Journées Mondiales de la Jeunesse Lasalliennes



Le District de Pologne compte plus de cinquante Frères, qui travaillent aux côtés de nombreux laïcs Lasalliens. Ils exercent leurs activités dans six œuvres éducatives, dont deux écoles, et ils sont aussi très impliqués auprès des enfants handicapés. Leurs œuvres sont situées un peu partout en Pologne. Bien qu'il n'y ait aucune œuvre ni communauté à Cracovie même, il y en a plusieurs dans la ville et aux alentours de Czestochowa, qui est à une heure et demie de route de Cracovie.

Chers Lasalliens,

Les Journées Mondiales de la Jeunesse 2016 s'approchent à grands pas. Du 25 au 31 juillet, à Cracovie, des jeunes des quatre coins du monde se réuniront au sein de l'Église afin de célébrer ensemble



leur foi, avec comme thème « *Heureux les miséricordieux*, *car ils obtiendront miséricorde* » (Mt 5,7). Plusieurs Jeunes Lasalliens seront du nombre, que ce soit au sein d'un groupe organisé par leur District ou leur institution, ou encore avec leur paroisse ou un autre type de groupe.

C'est avec joie que nous vous annonçons officiellement que la Famille Lasallienne aura également sa propre occasion de se rassembler! Le 27 juillet, en après-midi, les Jeunes Lasalliens présents aux Journées Mondiales de la Jeunesse se rencontreront afin d'apprendre à se connaître et de célébrer leur identité lasallienne et leur appartenance à l'Église. Le Frère Robert Schieler, Supérieur Général, sera présent et s'adressera aux jeunes, les invitant à approfondir leur engagement pour la Mission Lasallienne.

Donc si vous vous rendez aux Journées Mondiales de la Jeunesse au sein d'un groupe organisé par votre District ou votre institution, demandez au responsable de votre groupe de me contacter à l'adresse courriel suivante, abeland@lasalle.org, afin d'avoir plus de détails. Si vous vous y rendez avec votre paroisse ou avec un autre groupe, vous pouvez me contacter directement afin de vous assurer que vous ne manquiez rien de ce qui se passera!

Au plaisir de se voir à Cracovie!

Antoine Béland

Coordonnateur International pour les Jeunes Lasalliens abeland@lasalle.org

À partir de maintenant, vous recevrez des nouvelles des Journées Mondiales de la Jeunesse et du Rassemblement Lasallien une fois par mois. Des détails pratiques, des réflexions, des conseils pour votre préparation et celle de votre groupe, de même que des informations intéressantes sont à prévoir. Gardez l'œil ouvert à tous les mois!